



SECTION de la CHARENTE

<http://www.fo-dgfip-sd.fr/016/>

Le journal des actualités sociales

Présentation et analyse des éléments connus à ce jour

La **séparation ordonnateur/comptable** vue par Darmanin : il annonce clairement la mort du comptable public dans les grandes collectivités, un contrôle a posteriori par un organisme de certification privé et une présence en monde rural réduite aux Services d'Appui au Réseau (SAR).

FO défendra toujours les services de proximité et la séparation ordonnateur/comptable car ce projet annonce le remplacement de nos comptables par des chefs de services financiers dans les grandes collectivités inféodées à ces dernières,

Le 17 novembre 2017, lors du journal officiel, hormis la triste liste sempiternelle de **27 trésoreries supprimées au 1^{er} janvier 2018, nous avons eu 1 SIP-SIE de supprimé et 7 SIP-SIE fusionnés en SIP**, Cette liste nous fait poser des questions sur l'avenir du SIP-SIE de Barbezieux car hormis l'accélération des fusions SIP-SIE en SIP, un autre fait nous interpelle, On sait que le SIP-SIE de Barbezieux est expérimentateur en Charente de la caisse sans numéraire, or, dans les listes de postes supprimés, nous avons deux postes expérimentateurs...

Le 21 novembre s'est tenu un groupe de travail consacré à la médecine de prévention dans la Fonction Publique, C'est dans ce contexte que les médecins de prévention ont alerté les participants sur l'**explosion des risques psycho-sociaux** dus à la dégradation des moyens humains et matériels dans les structures...Signal d'alarme relayé depuis longtemps par les organisations syndicales dans tous nos CHSCT,

Le 28 novembre, FO Fonction publique a envoyé un courrier à Darmanin, ministre de l'Action et des Comptes publics pour lui faire part de notre refus de participer à un groupe de travail concernant l'action publique dont l'objet est ni plus ni moins de **privatiser des missions de service public ou même de les abandonner**, Nous ne saurions cautionner la privatisation de la Fonction publique et l'ubérisation de notre société,

Le 1^{er} décembre 2017, le Comité Technique Ministériel a été l'occasion pour FO de montrer qu'avec le gel du point d'indice, la hausse de la CSG, la hausse de la cotisation retraite, le rétablissement du jour de carence, les suppressions d'emplois ; les fonctionnaires sont bien la variable d'ajustement budgétaire de ce gouvernement, Et ce n'est pas l'ouverture du chantier « Action publique 2022 » dont l'objectif est de **trouver où supprimer les 48 400 emplois dans la Fonction publique d'État de 2019 à 2022** qui va nous contredire,

SITE INTERNET : <http://www.fo-dgfip-sd.fr/016/>